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2024-25 R.I.会長

ステファニー  A. アーチック
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／村　上　道　隆
副会長／石　割　昭　浩
幹　事／中　島　慎　也

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　皆さんこんばんは。
　待ちに待ったファイナル例会です。
　一昨日、稗貫会員の送別会には、普段の
例会よりも多く参加いただきありがとうご

ざいます。
　後ほど乾杯の後、会長総括があるようなので、通常
例会の会長挨拶は簡単にしたいと思います。
　皆さんにご協力いただきまして、村上年度を無事終
了することができそうです。
　石割副会長、中島幹事の支えがあり、理事会の皆さ
んのご理解とご協力があり、各委員会の委員の皆さん
の実践活動の力によるところが、ここまでこれた要因
だと思います。
　皆さんに心から感謝申し上げます。お世話になり、
本当にありがとうございました。
　以上会長挨拶とします。
■会務報告　   　　　　　　　　　　中島　慎也　幹事

　皆様のおかげで一年間幹事をやることが
出来ました。２０２２年の臨時総会で幹事
のオファーを頂いてからその後、柴田会員
から幹事を受けてくれてありがとなと言わ

れ非常に恐怖を感じましたし、RCはYESかハイしかな
いんだなぁと思いましたし大変な職務を受けてしまっ
たなとつくづく思いましたが、大変じゃない事もあり
ました。
　会員の皆様のご協力のおかげもありましたし、窮地
に追い込まれるような事もなくやることが出来まし
た、大変ありがとうございました。
■バッジ交換

■ニコニコボックス発表　　　　  石割　昭浩　副会長
村上　道隆　会長　　中島　慎也　会員　　石割　昭浩　会員
松岡　真勝　会員　　及川　　悟　会員　　田中　正一　会員
斉藤　政樹　会員　　渡辺　紘生　会員　　大浦　功之　会員
工藤　貴樹　会員　　高田　義久　会員　　石岡　幸雄　会員
山本　　淳　会員　　矢戸　雅英　会員　　河西　健一　会員
一宮　綾子　会員　　荒木　　樹　会員　　林　　　学　会員
稗貫　秀次　会員　　伊藤　隆志　会員　　深井　弘美　会員
佐藤　三幹　会員　　高桑　博人　会員　　秋山　典之　会員
南出　雅樹　会員　　広瀬　充乃　会員　　神田　京介　会員
西野　秀司　会員　　窪田　篤弘　会員　　秋田谷文雄　会員
阿部　直之　会員　　曽我　浩昌　会員　　畠山　美和　会員
松原　光一　会員　　来海　有起　会員
■プログラム　　　　　  高田　義久　親睦家族委員会
【年度末最終夜間例会】
■総括　　　　　　　　　　　　　  村上　道隆　会長
　2023.11.1　何の相談もなく、例会料金が 1,870 円か
ら 2,300 円になるとのお知らせをいただき、私より内
情がよくわかっている幹事が慌てふためき、予算の作
り替え、年間例会の回数、開催場所、プログラムの内
容検討、それによっての年会費の見直しなど、大変な
思いをしたスター前でした。
　歴代会長からは、村上年度は何も当たらないから楽
勝・楽勝とか言われましたが、市内 5 クラブ会長幹事
会の当番幹事からスタートし、7 クラブ合同例会、２回
開催の 3 クラブ合同例会、５月の６分区ゴルフ交流会
当番、インターアクトの地区大会、ローターアクト例
会への参加挨拶・総評、５０周年記念事業と次々にあり、
とにかく人前で話すことの嫌いな私にとっては、苦痛
の連続でした。でも今日が最後かと思うと原稿読みな
がらでも、その場に応じた臨機応変な挨拶はできませ
んでしたが、壇上に上がることには慣れました。来週
からそちらの席で皆さんと一緒になりますが、うれし
くもあり、寂しくもありという複雑な気分です。

「皆が主催者になろう」を掲げスタートしました。

【活動目標】も 7項目を皆さんにお願いしました。
１．DEI(多様性、公平さ、インクルージョン)を取り入れ、
クラブを活性化しましょう。
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■点　鐘
■開会宣言
■ロータリーソング（それでこそロータリー）
■会長挨拶

村上　道隆　会長
曽我　浩昌　SAA

村上　道隆　会長
　

　



多様性を認め、公平にそれぞれの個性や能力、考え
方を認め合いながら同じ方向を向いてクラブを運営
していきましょう
　トランプ大統領の影響か、あまり脚光を浴びなくな
りましたが、方向は間違ってなかったように思いま
す。

２．会員相互の親睦交流を深めましょう
　現同好会（麻雀、銘酒会、ゴルフ）をより活発にし
ましょう
　新しいサークルの創設し、何かしらの同好会に入会
し、親睦を図りましょう
　麻雀、ゴルフ同好会とも参加率が低く、事務局が苦
労したようです。同好会での交流は、不発に終わっ
ているです。マラソンサークルの発足が、もう間近
と聞いていますので次年度に期待しています。
　25 日の稗貫会員の送別会で、私在籍 13 年目ですが
初めて稗貫会員の隣に座り、乾杯し会話を交わしま
した。嫌な方ではありませんでしたが、積極的にな
れなかった。１年目、2年目の遠慮、気遣いがそのまま、
稗貫会員との距離になったように思います。
　新入会員の皆さん、変な気遣いは会員同士の距離を
遠くしますので、気兼ねなく声掛けして下さい。ま
た先輩会員の皆さんも広い懐（ふところ）で受け入
れて下さい。
　実は渡辺ひろき会員と一度も会話したことがないの
で、渡辺会員これから仲良くして下さい。

３．会員を増やしましょう（目標：男性５名　女性 2名）
　未開拓の職業分類を勧誘しましょう
　僧侶とか宗教関係の方に声掛けを行いましたが、も
う少しのところで
　女性会員の勧誘に努めましょう
　プログラム委員会の一宮委員長は、女性活躍のシリー
ズを企画し、世界的に活躍している女性が十勝、帯
広にいるんだと感心させられ、またこんな有名な女
性を帯広まで呼べるんだとその顔の広さと行動力に
は脱帽でした。
　退会者をなくしましょう
　残念ながら 6 月の期末を待たず年度途中での退会の
方も出ました。いろいろと退会の理由はあるでしょ
うが、残念な結果です。　
　例会欠席者をなくしましょう
　例会時の事前出欠を取り、食事のロスをなくしましょ
う。ドタキャンした会員は、ニコニコすることと呼
びかけましたが、あまり効果はなかったようです。
　年度の折り返し地点に差し掛かったころ、出席率が
50% を切ったことがあり、前年度の南出幹事から、
自分たちの時は、50% を一度も切った例会はなかっ
たですよ。と言われていたので、非常に悔しい思い
をしました。

４．地域社会へのロータリーのイメージアップを図り
ましょう
　ロータリアンの高潔性に誇りを持ち、日常生活もロー
タリー活動も行いましょう
　ロータリーバッジを常に着けましょう
　広報委員会は、外部へも情報発信しましょう
　残念ながら、当クラブの活動が新聞に取り上げられ
ることはなかったようにおもいます。
　HPの活用を図りましょう
　紙媒体の広報がなくなりホーム画面も新しくなりま
したが、会員専用の活用がこれからの課題ですね。

５．インターアクト・ローターアクトの支援をしましょ
う
　皆さんの会社内からローターアクトの会員を推薦し
ましょう
　現在当クラブ会員の会社からは 3 名のアクトが入会
しており、今年度は残念ながら増員はできませんで
した。

６．PHFへ積極的に寄付しましょう
　PHF は窪田委員長の努力もあって、3 名ほど表彰さ
れましたが、小谷ガバナー公式訪問時に対面で PHS
を最低 1 名推薦しましょうと言われましたが、該当
者がいませんでした。

７．ポリオプラスに貢献しましょう
　6 分区交流親睦ゴルフ大会で、参加者の皆さんに呼び
かけましたところ、103,900 円が集まりました。分
担金 126,000 とは別に献金出来ました。

　その他で、
　ニコニコは、5 月末で 155 万 1 千円と目標を超えて
いますので、皆さんに感謝します。

　１年を総括して思うことは、私は社会とかクラブに
奉仕活動をしたんだろうかと真剣に思います。６月１
４日にアクトの移動例会で、緑ヶ丘公園の外来種の雑
草駆除を手伝いました。作業終了後の総評の言葉を依
頼されていましたの、アドリブで出た言葉が、「この一
年間で、汗をかいて何かの役に立ったと実感できたの
は、今日が初めてです」といいました。
　5 月モンゴルへ医療機器の贈呈式で行ってきました
が、交流は図れましたが、そのグローバル補助金が、
どれだけモンゴルの方のためになっているかという効
果は感じられませんでした。補助金の企画から携わっ
たわけではなかったので、やってよかったという喜び
がなく、国際奉仕のために役立っているという実感が
ないまま帰国しました。
　私は、次年度地区グローバル補助金委員となります
ので、じっくり勉強しようと思います。
　長くなりましたが、村上年度の総括を終わります。
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■歓談～余興～手に手つないで
ソングリーダー　高桑　博人　会員

■〆のご挨拶　　　　　　  荒木　　樹　会長エレクト
　本年度も大変お疲れ様でした、来年度もよろしくお
願いします。
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■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

曽我　浩昌　ＳＡＡ
村上　道隆　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「会長・副会長・幹事　就任挨拶」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／西野　秀司

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／伊藤　隆志　出席委員長


